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速報第３７５２号 ５年・４定 質 真下 紀子 議員
Ｒ５.12.５発行 道議会における質疑・質問及び答弁要旨 追加質疑 問 日本共産党
総 務 課 扱 １２月５日 者 （ 旭 川 市 ）

質 疑 ・ 質 問 答 弁 担 当 課

六 道立学校校舎空調整備費について （教育長） 施 設 課
今回の26億円余りの予算によって、簡易型空調 空調設備等の整備についてでありますが、学校は児

機器が2024年稼働で特別支援学校と高等学校に配 童生徒が一日の大半を過ごす学習の場であることから、
置されます。そして、空調設備が2025年稼働で特 熱中症の防止はもとより、安全・安心で快適な教育環
別支援学校25校となっています。空調設備は、全 境の整備が重要であります。
校設置を急ぐべきと考えますが、全体に占める進 そのため、来年の夏までに高等学校の普通教室、特
行割合はどの程度となり、また、全校で設置を完 別支援学校の普通教室及び寄宿舎舎室に簡易型空調機
了できるのは、いつと見込んでいるのか教育長に 器の整備を進めてまいります。
伺います。 また、特別支援学校には、体温調節が困難であった

り、自らの意思を上手く伝達できない児童生徒が在籍
をしていることから、快適な環境を確保するため、今
回、約４割に相当する25校に空調設備を設置し、今後、
段階的に整備を進めることとしております。


